
ADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRESADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRESADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRESADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRES    
    
    

REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO DO PODER EXECUTIVO DO PODER EXECUTIVO DO PODER EXECUTIVO A A A A 
RESPEITO DAS CAÇAMBAS EM NOSSA CIDADERESPEITO DAS CAÇAMBAS EM NOSSA CIDADERESPEITO DAS CAÇAMBAS EM NOSSA CIDADERESPEITO DAS CAÇAMBAS EM NOSSA CIDADE    
    
Considerando Considerando Considerando Considerando a problemática existente na 

destinação dos resíduos coletados pelas empresas exploradoras das  
“caçambas”; 

 
ConsiderandoConsiderandoConsiderandoConsiderando, finalmente, a recente reunião 

entre o Poder Executivo e empresários visando a resolução da situação; 
    
RequeiroRequeiroRequeiroRequeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas 

as formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo PinheiroRicardo Pinheiro    
SantanaSantanaSantanaSantana, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a  
esta Casa de Leis, as seguintes informações: 

 
a)a)a)a)----    Qual o resultado dos procedimentos 

tomados para resolução do acúmulo de 
entulho nas caçambas pela cidade? 
 

b)b)b)b)----    Qual a política adotada para o setor das 
“caçambas”? 
 

c)c)c)c)----    Quais os atuais custos impostos às 
empresas para a destinação de entulhos? 
 

SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES,SALA DAS SESSÕES, em 05 de maço de 2014 

    
    
    
    
    
                                                ADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRESADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRESADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRESADRIANO LUIS ROMAGNOLI PIRES 

                                   Vereador – PTB  
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